

Siapa nih yang sebentar lagi ulang tahun? Cari dan Beli Kado Spesial-nya di Blibli Super Sale 7.7

Jelang anniversary ke-13, Blibli hadirkan rangkaian promo untung bejibun ada diskon hingga 90%!



The banner features the Blibli logo at the top left with a date badge '5 - 7 JUL'. The main headline reads 'Super Sale CASHBACK 100%*' in large blue letters, with a sub-headline 'Gratis Ongkir Tanpa Min. Belanja' in a blue pill-shaped box. On the right, there are images of a Vaseline Gluta-Hya cream tube, a pair of black and yellow sneakers, and a red JBL speaker. A large '7.7%' graphic is positioned in the top right corner. A small asterisk note '*S&K Berlaku' is located at the bottom left of the banner.

Jakarta, 4 July 2024 - Tahukah kamu, kalau bulan Juli identik dengan lahirnya orang-orang yang memiliki karakteristik pengertian? Yup, sama halnya dengan [PT Global Digital Niaga Tbk \('Blibli' atau 'Perseroan'; kode saham BEI: 'BELI'\)](#) yang akan akan berulang tahun ke-13 pada 25 Juli nanti! Akan ada banyak program seru digelar di ekosistem Blibli Tiket untuk merayakan 13 tahun kehadiran Blibli melayani masyarakat Indonesia, termasuk lewat promo **Blibli Super Sale 7.7** yang akan berlangsung pada **5-7 Juli 2024**. Program ini menghadirkan penawaran besar-besaran untuk berbagai kategori produk, mulai dari diskon **brand hingga 90%**, **flash sale serba Rp10,000**, **cashback hingga 100%**, dan **gratis ongkir kemana saja** tanpa minimum pembelian.

Wilson Kiantoro, Head of Campaign Blibli, mengatakan, "Penyelenggaraan program andalan *Double Day* kali ini terasa semakin istimewa, baik untuk Blibli maupun para pelanggan setia. Program ini menyambut 13 tahun komitmen Blibli untuk selalu relevan menjawab berbagai kebutuhan pelanggan sesuai dinamika preferensi mereka. Selain ada banyak penawaran eksklusif, Blibli terus memberikan jaminan produk berkualitas 100% orisinal juga fitur-fitur bernilai tambah yang memberikan pengalaman berbelanja tanpa hambatan di setiap interaksi pelanggan baik daring maupun luring."

Nah, kalau kamu atau orang terdekat mu sebentar lagi ulang tahun, bisa cari dan beli kadonya di Blibli Super Sale 7.7! Berikut bisa jadi inspirasi kalian.

1. Kasih **surprise** kue ulang tahun buatan sendiri pakai bahan baku berkualitas dengan harga hemat di Bliblimart!



Salah satu tips untuk memberikan kesan terbaik untuk sahabat *Leo* atau *Cancer* yang berulang tahun di bulan Juli, kamu bisa buat kue favoritnya. Apapun bentuk dan varian kue ulang tahunnya, semua bahan baku berkualitas yang dibutuhkan seperti *whipped cream*, *cream cheese*, cokelat bubuk, hingga *vanilla extract*, tersedia lengkap dengan harga terbaik di [Bliblimart](#) dan juga jaringan *premium groceries store* Farmers Market dan Ranch Market, tinggal pilih bahan-bahan yang dibutuhkan, lalu ambil di toko menggunakan fitur [Click&Collect](#). Jangan lupa manfaatkan penawaran lainnya seperti **flash sale serba Rp 10.000** serta layanan pengiriman cepat [2 Jam Sampai](#).

2. Berikan kado *gadget* untuk si *Cancer* yang hobi abadikan momen sentimental

Sebagai tipe orang dengan pemilik karakter sentimental, zodiak *Cancer* cocok mendapat kado *gadget* untuk menangkap, mengolah, dan menyimpan banyak memori berharga dengan orang-orang terkasih. Misalnya, untuk Ayah atau suami yang punya hobi mengabadikan momen bersama keluarga, kamu bisa berikan [Samsung Galaxy S24](#) sebagai perangkat perekam video maupun foto berkualitas tinggi yang fleksibel di genggam. Opsi lain, ada juga [Fujifilm Instax Mini Evo Instant Camera Printer](#) untuk menambah koleksi foto polaroid. Selain itu, laptop [Asus Vivobook 14](#) juga bisa menjadi ide perangkat untuk *editing* hasil video dan foto lebih optimal. Saat pembelian, jangan lupa manfaatkan opsi pembayaran **Cicilan 0% hingga 24 Bulan** serta **Discount Brand hingga 90%** untuk dapatkan harga terbaik yang jauh lebih hemat.

3. Bantu *Leo* raih versi terbaik dirinya dengan menghadiahkan paket *skin care* terlengkap

Dukung si *Leo* yang pemurah dan banyak akalnya untuk terus *grow up* dan *glow up* dengan segudang strateginya. Untuk mendukung mobilitasnya sehari-hari, *Leo* juga perlu meningkatkan rutinitas merawat wajah lewat rangkaian pelembab wajah, *sunscreen*, hingga pelembab bibir dari [Wardah](#). Kamu bisa beli paket *bundle* dengan harga hemat dari berbagai rangkaian *skin care* berkualitas yang telah dikurasi dengan baik. Jangan lewatkan juga promo *brand deals* untuk belanja puas aneka produk *branded* dengan harga terbaik, serta kesempatan meraih **cashback hingga 100%** yang *nggak kaleng-kaleng*.

Sudah siap serbu keseruan merayakan ulang tahun bersama Blibli dan orang-orang terdekatmu di Bulan Juli? Catat tanggal berlangsungnya **di Blibli Super Sale 7.7** untuk belanja puas dengan jaminan #TanpaTipuTipu. Cek info selengkapnya [di sini](#). Selamat belanja!

Tentang Perseroan

Berdiri sejak tahun 2010, PT Global Digital Niaga Tbk (“Perseroan”) merupakan pelopor ekosistem perdagangan *omnichannel* dan gaya hidup terkemuka di Indonesia yang fokus melayani konsumen ritel dan institusi yang terhubung secara digital. Platform perdagangan (*commerce*) yang dimiliki Perseroan – Blibli, mengintegrasikan pengalaman berbelanja dan bertransaksi secara daring melalui layanan *e-commerce* dan secara luring dengan mengoperasikan ratusan toko-toko fisik elektronik konsumen untuk berbagai mitra pemegang merek global terkemuka. Selain itu, Blibli juga berkolaborasi dengan ribuan toko yang mengadopsi solusi *omnichannel* Perseroan, yakni Blibli InStore dan Click & Collect, serta didukung oleh infrastruktur rantai pasok yang kuat, termasuk jaringan pergudangan dan logistik yang dikembangkan secara nasional dengan menyediakan layanan pengiriman pihak pertama (1PL) secara langsung melalui layanan logistik milik Perseroan – BES Paket, dan bekerja sama dengan berbagai mitra logistik pihak ketiga (3PL). Blibli menempati peringkat pertama kategori B2C *Omnichannel* 1P *consumer electronics* dan *fresh products* menurut Frost & Sullivan, serta memiliki layanan pelanggan 24/7 berkelas dunia.

Pada tahun 2017, Perseroan mengakuisisi PT Global Tiket Network (penyedia platform agen perjalanan daring (OTA) – tiket.com untuk memperluas layanan hingga meliputi perjalanan, akomodasi, dan pengalaman gaya hidup. Selanjutnya pada tahun 2021, ekosistem *omnichannel* Perseroan semakin lengkap dengan penambahan penawaran produk segar dan kebutuhan sehari-hari melalui akuisisi PT Supra Boga Lestari Tbk (“Ranch Market”) - perusahaan pengelola lusinan gerai supermarket premium dengan merek seperti Ranch Market dan Farmers Market.



Perseroan memiliki ekosistem *omnichannel* terpadu yaitu Blibli Tiket, yang menegaskan sinergi antara Blibli, tiket.com dan Ranch Market di dalam suatu ekosistem terintegrasi yang memberikan kemudahan pengalaman berbelanja serta bernilai tambah bagi pelanggan, dengan menyediakan layanan lebih lengkap, bermanfaat juga terintegrasi di setiap titik interaksi konsumen. Selanjutnya pada tahun 2023, ekosistem Blibli Tiket meluncurkan program loyalitas terpadu bernama Blibli Tiket Rewards, yang menawarkan berbagai program loyalitas yang terintegrasi kepada seluruh pelanggan di dalam ekosistem, termasuk platform *e-commerce*, platform OTA, toko fisik elektronik konsumen dan gerai supermarket.

Saham Perseroan diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode saham "BELI".

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Hubungan Masyarakat – PT Global Digital Niaga Tbk

public.relations@gdn-commerce.com

Gedung Sarana Jaya

Jl. Budi Kemuliaan I No.1,

Gambir, Kecamatan Gambir,

Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10110

Indonesia

+62 21 50881370